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С наградами

20 января состоялся IV этап Калужской лиги Руко-
пашного боя. В турнире приняли участие 220 спор-
тсменов из пяти регионов Центрального Федераль-
ного округа. Клуб «Black Tiger» представили более 50 
ребят разных возрастных категорий (Балабаново, Ер-
молино, Боровск). 
Ермолинцы: воспитанники Дмитрия ЖУКОВА – Ар-
тём ЛАРИН и Кирилл ЛЕПЕЛЬНИКОВ взяли в своих 
группах «бронзу».

Навели порядок

23 января ученики ермолинской школы приняли уча-
стие в военно-патриотической акции по сохранению 
исторической памяти «Верни Герою имя». В ее рам-
ках  ребята провели уборку мемориального комплекса 
с памятником бойцам 43-й латышской дивизии и бой-
цам – сибирякам Красной Армии, освободившим Ер-
молино. Ученики возложили цветы, отдав дань памя-
ти всем погибшим воинам.

Из доклада главы
25 января мэр Ермолина Евгений ГУРОВ провёл отчёт 
перед населением за работу администрации города в 
2023 году. Встреча с жителями прошла в ДК «Полёт».
В ходе доклада были отмечены основные мероприя-
тия, направленные на социально-экономическое раз-
витие поселения, указаны основные проблемы муни-
ципалитета, обозначены планы на текущий год как в 
рамках реализации национальных проектов, так и по 
комплексным муниципальным программам. В завер-
шение, по традиции, градоначальник ответил на во-
просы жителей.
Подробнее об итогах работы и перспективах города 
мы расскажем в следующем номере «Уголка России». 
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Полиночка – первый и очень долгождан-
ный ребенок в семье молодых боровчан. 
Её появления на свет родители ждали бо-
лее 5 лет. Полина родилась в красивую да-
ту – 22.12.2022 года. Для родителей это 
был самый лучший новогодний подарок!
До четырех месяцев девочка развива-
лась, как все здоровые детки. По мере 
взросления у неё появлялись новые навы-

ки. У нас не возникало мысли, что впереди 
нас ждет страшный, смертельный диагноз!
В 4,5 месяца Полиночку госпитализиру-
ют в боровскую ЦРБ с диагнозом «Острый 
ринотрахеобронхит средней тяжести», на-
значают курс антибиотиков, а по возвра-
щении домой родители стали замечать, 
что ребенок не держит голову, лежа на 
животе. Девочке назначили массаж, во 
время которого массажист заподозрила 
что-то неладное и порекомендовала ро-
дителям обратиться к неврологу.
После посещения невролога и получе-
ния результатов теста на генетическое за-
болевание жизнь семьи разделилась на 
«До» и «После»! Полине поставили смер-
тельный диагноз «Спинальная мышечная 
атрофия 1-го типа». Но молодые родите-
ли полны оптимизма.
Папа ищет различные пути для допол-
нительного заработка, а мама – для лече-
ния и реабилитации доченьки.
За то время, пока Полина была без ле-
чения, она утратила навык держать голо-
ву, переворачиваться, двигать ножками.
На сегодняшний день малышка получа-
ет патогенетическое лечение Спинразой. 
И к ней уже, только на лечении, вернулась 

активность в ножках, она стала поднимать 
ручки вверх, тянуться за игрушкой, пере-
ворачиваться на бок.
Для кого-то это покажется мелочью, но 
для родителей это большая победа! А са-
мое главное, что болезнь больше не про-
грессирует и у Полиночки есть все шан-
сы на счастливое, полноценное будущее.
Сейчас Полина проходит различные 
курсы массажа, терапии, но этого недо-
статочно.
Для того чтобы у девочки появились но-
вые навыки и возможности, необходимо 
неоднократное прохождение курсов реа-
билитации. Но проблема в том, что в госу-
дарственных реабилитационных центрах, 
в связи с тем, что заболевание редкое, 
не берутся восстанавливать таких деток, 
как Полина.
В Санкт-Петербурге находится реабили-
тационный центр «Эйрмед», направленный 
на восстановление утраченных и приобре-
тение новых навыков у деток с диагнозом 
СМА. Центр оснащен современным обору-
дованием и работает с помощью иннова-
ционных методик.
Стоимость одного курса реабилитации 
составляет 274 000 рублей.

Для молодой семьи это значительная 
сумма, которую ей своими силами не со-
брать.
Центр «Гармония» обращается за по-
мощью ко всем неравнодушным к исто-
рии молодой боровской семьи Фаистовых!
Благодаря вам Полиночка может при-
близиться к главной мечте – ХОДИТЬ!  
Для нас и молодых родителей Полины 
ценно любое участие:
максимальный репост данной публика-
ции или перевод любой суммы на карту 
мамы Натальи Юрьевны.
Ведь чудеса не заканчиваются с ново-
годними праздниками
ОНИ ТОЛЬКО НАЧИНАЮТСЯ!
Мы на это очень надеемся!!!
Получатель: 
Фаистова Наталья Юрьевна, 
тел.: 8-902-397-71-38
Номер карты: 2200152378438868
Номер счёта: 40817810418070004521
Банк получателя: АО «Альфа-Банк», 
г. Москва
БИК: 044525593 
ИНН Банка: 7728168971
КПП Банка: 770801001
Кор. счёт: 30101810200000000593

Пацаны не воздерживаются!

НУЖНА ВАША ПОМОЩЬ! 

Ермолинские депутаты планируют перелопатить 
Регламент Гордумы, чтобы прописать, как считать голоса 
сомневающихся в решении народных избранников

Повестку дня последнего заседания 
ермолинской Городской Думы депутаты 
принимали больше получаса. Поводом к 
этому послужила дискуссия на тему ор-
ганизации работы местного парламента 
и его регламента.

Пять «за» – 
это много или мало?
Собственно, ничто не предвещало беды. 
В повестке значилось всего шесть вопро-
сов. И, возможно, народные избранники 
сработали бы оперативно, не реши адми-
нистрация внести в неё ещё один. Пово-
дом к этому стала необходимость внести 
поправки в прошлогоднее декабрьское 
решение Гордумы о внесении изменений 
в бюджет города на 2023 год. 
Так как появление этого вопроса ока-
залось внеплановым по инициативе гла-
вы администрации, то дать рассмотре-
нию зелёный свет предстояло депутатам. 

В результате пять народных избранников 
поддержали такое предложение, два вы-
ступили против, а трое – воздержались. 
Председатель Думы Елена САМОКРУТО-
ВА объявила, что вопрос вносится в по-
вестку, так как за него проголосовало 
большинство, чем разожгла на тот мо-
мент ещё тлеющие угли чувства неспра-
ведливости депутата Бориса КУДРЯШО-
ВА. «Получается, те, кто воздержался, 
стоят на стороне тех, кто «за»? Не на-
до в открытую делать из нас дураков», – 
недоумевал он. Если убрать из моноло-
га Бориса Павловича и его перепалки с 
председателем Думы всю экспрессию, то 
не согласился он с тем, что при данном 
раскладе голосования пяти голосов «за» 
достаточно для принятия решения. Мол, 
в таком случае получается, что трое воз-
державшихся встают на сторону поддер-
жавших принятие решение, а так быть не 
должно. «Воздержавшиеся всю жизнь бы-
ли ни туда, и ни сюда, ни да, ни нет. Я сам 

таких никогда не понимал, но почему сей-
час их отнесли к тем, кто “за”, а не к тем, 
кто “против”?» – спросил он.
Те, кто считает, что решение прошло, 
пояснили: воздержавшиеся отказались от 
выражения своего мнения, а значит, их в 
голосовании не учитывают, в таком слу-
чае расклад выходит пять на два, то есть 
большинство высказались «за», потому во-
прос и прошёл.

Читайте Регламент
Такой довод Бориса КУДРЯШОВА не 
убедил, и он потребовал экспертного мне-
ния. За консультацией решили обратить-
ся к председателю Райсобрания Анатолия 
БЕЛЬСКОГО, но тот посоветовал депута-
там изучить один из своих основных доку-
ментов: Регламент Гордумы. Однако таких 
нюансов в этом нормативном акте народ-
ные избранники не нашли.
Накалившуюся ситуацию спас депутат 
Сергей ЩЁГОЛЕВ, который с опоздани-
ем зашёл в этот момент в зал заседаний 
и присоединился к работе. Голосование 
объявили вновь. В результате теперь уже 
шестеро парламентариев проголосовали 
«за», три – «против», два воздержались. 
С таким раскладом уже никто не оспари-
вал, что вопрос включается в повестку дня.
Но окончательную точку в этом парла-
ментском споре поставил сам инициатор 
внесения поправок в решение об измене-
ниях в бюджет – глава администрации Ев-
гений ГУРОВ, который сам же попросил 
снять его с повестки. 
Тем не менее такая ситуация может воз-
никнуть вновь, и, если разобраться, Борис 
КУДРЯШОВ, хоть и остался единственным 
воином на этом политическом поле, но, по-
хоже, был прав. 
Чтобы это понять, нужно действительно 

(как и рекомендовал глава района Анато-
лий БЕЛЬСКИЙ) внимательно прочитать 
Регламент. В нём прописаны вопросы, ре-
шения по которым принимаются с одобре-
ния определённого числа депутатов Гор-
думы. Но тот, что вызвал столь бурные 
дебаты, к ним не относится, а потому дол-
жен приниматься простым большинством 
поддержавших решение.

Мало половин
Если посмотреть на судебную практику 
по аналогичным спорам среди граждан-
ско-правовых сообществ, то здесь закон 
разъясняет: отрицательные, положитель-
ные и голоса воздержавшихся являются 
самостоятельными и не зависят друг от 
друга. А потому приравнивание последних 
к голосам «за» или «против» недопусти-
мо. Подсчёт голосов необходимо осущест-
влять по каждому из вариантов голосова-
ния отдельно.
В нашем случае за принятие решение 
проголосовали пять депутатов, что боль-
ше, чем три воздержавшихся и чем два 
«против». А потому с этой точки зрения 
вопрос проходит. Если бы не один нюанс, 
который прописан в Регламенте ермолин-
ской Думы и который даже озвучила глава 
города Елена САМОКРУТОВА, но почему-
то никто, кроме Бориса КУДРЯШОВА, не 
вник в его суть, а сам Борис Павлович так 
и не смог достучаться до коллег по депу-
татскому «цеху».
Дело в том, что в статье 5 Регламента 
указано, что дополнения в повестку дня 
считаются принятыми, если за их внесение 
проголосовали более половины от числа 
депутатов, присутствующих на заседании. 
Таким образом, на Думе в этот день при 
рассмотрении спорного вопроса было де-
сять народных избранников. Проголосова-
ли «за» – пять из них. Это ровно половина 
присутствующих, но не более её. А потому 
при таком раскладе решение по закону и 
регламенту Думы считалось отклонённым.
Так что, похоже, многим парламента-
риям стоит повнимательнее изучить до-
кумент, регламентирующий порядок их 
работы. К слову, на этом заседании у них 
возникла идея и вовсе «перекроить» этот 
нормативный акт, чтобы исключить все 
подобные разночтения. Жаль только, что 
эта мысль пришла им в голову уже в кон-
це пятилетнего созыва. В следующем го-
ду срок их полномочий заканчивается. С 
другой стороны, если редактуру Регламен-
та они проведут с умом, благодарным по-
томкам останется лишь сказать «спасибо».

Анастасия БОЛТАЧЕВА
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На последнем заседании ермолинской Городской 
Думы депутаты заключили договор аренды сразу с не-
сколькими пользователями помещений, расположен-
ных в здании местного «белого дома». Здесь уже мно-
го лет находится местная парикмахерская. 
Как рассказал председатель комиссии по комплекс-
ному развитию Борис КУДРЯШОВ, с просьбой заклю-
чить аренду с мастерами «женского» зала, которые, 
по сути, работают в одном помещении, обратилась 
администрация. «Наша комиссия одобрила срок на ме-
сяц, но с рекомендацией администрации разобраться 
со вторым помещением – мужским залом», – уточнил 
Борис Павлович. 
Главный специалист отдела городского хозяйства 
Юлия ДОВЛЕТОВА напомнила, что всё началось с 
желания администрации освободить муниципаль-
ные помещения и выработать единый подход ко всем 
четырём парикмахерам. Около десяти лет назад им 
предложили другие площади. Мастера менять «ме-
сто жительства» салона отказались. Тогда админи-
страция вышла в суд. 
Долгое разбирательство оказалось на стороне чи-
новников. Четыре исполнительных листа передали в 
работу приставам. В результате три парикмахера из 
четырёх сели за стол переговоров с администраци-
ей, получили предписание с указанием суммы долга 
за три года арендной платы и коммуналку, подписали 
график внесения платежей. С ноября 2023-го они на-
чали погашать задолженность, справиться с которой 
должны уже к лету. У каждого из них она составляет 
более 200 тысяч рублей.
Четвёртый мастер не согласилась ни с администра-
цией, ни с решением суда, считая помещение своей 
собственностью и отказываясь уходить из него и про-
должая работать. Решение депутатов о заключении до-
говора аренды с вышеуказанными лицами позволяет 
оформить отношения с парикмахерами официально и 
провести в будущем конкурсную процедуру. Таким об-
разом, в отношении трёх предпринимателей прекратит-
ся исполнительное производство, а с четвёртым про-
должат работу по выселению приставы.
Сейчас подошёл очередной срок проведения аукци-
она. В конце декабря прошлого года три парикмахера 
освободили зал до решения Думой вопроса о заклю-
чении с ними договора. Чтобы на время этой юридиче-
ской процедуры не оставлять людей без дохода, было 
решено продлить срок аренды на месяц. В будущем: 
после оценки и по результатам торгов с арендаторами 
заключат полноценный контракт. Учитывая, что сум-
ма ежемесячного платежа изменится, интересно, по-
тянут ли парикмахеры содержание салона по новым 
правилам?

Наш корр.

ОБЩЕСТВО

Стрижка 
только 
начата?
Ермолинская администрация 
уже десять лет борется 
за свои площади 
с парикмахерами

Поводом к обсуждению депкорпусом собственного 
жилого фонда послужило письмо руководства област-
ной «скорой помощи» (в состав которой сейчас входит и 
районная служба) с отказом от предоставленных в без-
возмездное пользование жилых помещений.

В поиске жилья
Как пояснил председатель комиссии по комплексному 
развитию Борис КУДРЯШОВ, не так давно представители 
«скорой» сами просили выделить им служебное жильё. 
Однако квартиры подлежали ремонту, выполнить кото-
рый служба так и не смогла (не позволяет закон расхо-
довать бюджетные деньги на такие цели, это считается 
непрофильным вложением средств), а потому в резуль-
тате отказалась от жилых площадей.
Однако от региональной «скорой помощи» поступи-
ло ещё одно письмо. В нём медики  говорят о необхо-
димости возобновить работу поста их службы в Ермо-
лине. Открытие любого медпункта, будь то больница, 
поликлиника, ФАП или «неотложка», по закону должно 
проводиться с учётом плотности населения, особенно-
стей застройки, состояния транспортной инфраструкту-
ры, интенсивности дорожного движения, протяжённости 
населённого пункта и с учётом 20-минутной транспорт-
ной доступности. Все эти показатели в отношении Ермо-
лина позволяют появиться станции «скорой» в городе. 
«При этом учреждение испытывает дефицит сотрудни-
ков, которые могли бы работать в городе Ермолино в 
связи с удалённостью места проживания основной мас-
сы медперсонала, обслуживающего Боровский район», – 
поясняют медики в письме и снова просят служебное 
жильё для предоставления сотрудникам на период ра-
боты в будущей ермолинской «скорой». Видимо, рассчи-

тывают они на такие площади, вкладываться в ремонт 
которых не придётся.

От слов к делу
Глава города Елена САМОКРУТОВА напомнила, что 
когда жильё врачи просили в прошлый раз, они видели, 
в каком состоянии помещения. Тем не менее это лиш-
ний повод городу задуматься о ревизии муниципальных 
квартир. Она предложила включить в комиссию по об-
следованию служебного и маневренного жилого фонда 
депутатов нынешнего созыва. «Надо по каждой кварти-
ре составить акт обследования, чтобы мы понимали, в 
каком положении наше жильё и что мы предлагаем лю-
дям»,   – считает она.
Депутат Борис КУДРЯШОВ отметил, что он в Думе 

20 лет, и всё это время парламентарии заявляют о на-
мерении провести такую работу, но дальше желания де-
ло ни разу не доходило. «К нам приезжала руководитель 
областной “скорой помощи” Анна ЧЕРНОВА, рассказы-
вала о проделанной работе. Объём действительно впе-
чатляет. Очень сильно расширен транспортный штат, 
машины оперативно ремонтируются. Но они взяли у нас 
помещения, на ремонт которых у них просто нет де-
нег», – рассказал он. Вот и получается ситуация, при ко-
торой обеспечить ермолинскую «скорую» транспортом 
областное руководство может, но пока работать на ней 
попросту некому.
Потому и появилась эта просьба от медиков о жилье. 
Однако пока ни в Думе, ни в администрации не знают, 
что предложить им. Вот почему проведение обследова-
ния более чем необходимо. Оно даст понять, где и ка-
кой требуется ремонт, а также какие квартиры подлежат 
выселению из них граждан (да-да, по мнению депутатов, 
есть и такие).
В такую комиссию решили от депкорпуса включить 
Александра ИВАНОВА, Александра ЛЫСИКОВА и Сер-
гея ЩЁГОЛЕВА.

Погоня за зайцами
По мнению Елены САМОКРУТОВОЙ, затягивать с про-
цессом обследования ни в коем случае нельзя. В пер-
вую очередь, чтобы решить вопрос с появлением «ско-
рой» в городе.
Вообще, конечно, удивительно, что долгое время за му-
ниципальными квартирами, по сути, просто не следили. 
Учитывая, как выросли цены на жильё, как сложно в на-
ше время приобрести личные квадратные метры, в Ер-
молине состояние этого имущества пустили на самотёк. 
А потому, если к обращению «скорой» депутаты подой-
дут ответственно и основательно, то убьют сразу несколь-
ких зайцев: дадут зелёный свет возобновлению работы 
экстренной помощи в городе, решат вопрос с нехваткой 
медиков в этой службе и наведут порядок в жилом фон-
де муниципалитета. Главное, чтобы на этот раз от слов 
они перешли к конкретным действиям.

Анастасия БОЛТАЧЕВА

Реанимация службы Реанимация службы 
и квадратных метрови квадратных метров
Возобновить работу «скорой» в Ермолине мешает бардак 
с муниципальными квартирами
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ПОЗДРАВЛЯЕМНОВОСТИ

АНОНС

РЕКЛАМА

г.Ермолино, около ДК «Полет»,ул.1 Мая,д.3

13 февраля с 11:00

В администрацию 
МО "Городское поселение 

"Г. Ермолино" 
ТРЕБУЮТСЯ 

- главный специалист 
отдела экономического 
развития и финансов;

- старший инспектор в 
отдел бухгалтерского 
учета.

Обращаться по телефону 
6-48-43

Такси г. Ермолино 
,,Ваше такси,, 

Рады предоставить вам сервис услуг 
такси, мы с удовольствием доставим 
вас в любое нужное для Вас место, 
доставим товар из магазина или 
ваших гостей к вам на праздник. 

В нашем такси только опытные 
водители.

Телефоны:
8-910-522-46-40; 8-906-640-34-43
8-953-338-19-34; 8(48438)6-64-66

8(48438)6-55-66

На предприятие Асеньевская ферма
требуется 

ТРАКТОРИСТ 
для работы в сельском хозяйстве.
Место работы: Калужская обл., Бо-
ровский район, д. Асеньевское
ЗП от 50 000 до 110 000 тыс.
Трудоустройство по ТК РФ
График работы 5/2

Корпоративный транспорт до места 
работы
Телефон:

8 905 543 87 14 (Екатерина)

Помнить, 
а не просто знать
Студенты ермо-
линского техникума 
стали зрителями ки-
нопоказа. Его в уч-
реждении в рамках 
молодёжного кино-
фестиваля «Пере-
рыв на кино» провёл 
фонд «Мост поколе-
ний». Кинопоказ был 
приурочен к 80-ле-
тию снятия блокады 
Ленинграда.
Студенты увидели 

45-минутную про-
грамму, в которую 
вошли: художествен-
ный короткометраж-
ный фильм «Пусть это будет не зря» (от проекта «Жить», реж. 
Олег Голуб), одноимённый мультфильм о легендарной полу-
торке (от всероссийского детского творческого конкурса «За-
глянем в историю вместе»), а также две документальные лен-
ты кинопроизводства «Перерыв на фильм» – «Всё прошло как 
один день» и «Учиться жить» о юных жительницах блокадного 
Ленинграда – Людмиле БАХАРЕВОЙ и Валентине КРЫЛОВОЙ.
В преддверии памятной даты студентам напомнили о ге-
роической победе, которой мы обязаны воинам-защитникам 
и людям, проложившим «Дорогу жизни», труженикам тыла и 
обычным горожанам, чей дух так и не был сломлен, несмо-
тря на суровые испытания в условиях блокады.

Приезжайте болеть!
26 января (пятница) в 22:30 в обнин-
ском «Олимпе» состоится очередной тур 
Всероссийского турнира Ночная хоккей-
ная лига «Любитель 18+». На лёд выйдут 
лидеры группового этапа: ермолинский 
«Хардстрой» и малоярославецкий «АСГ». 

28 января в 11:30 ДС «Центральный», 
г.Калуга, состоится очередной тур Все-
российского турнира Ночная хоккейная 
лига «Любитель 40+». Встретятся: ермо-
линский ХК «Текстильщик» и калужский 
ХК «Бастион». 
Также в этот день в 16:15 на льду жу-
ковского ЛД «Маршал» в рамках Чемпи-
оната Калужской области проведут встречу ХК «Ермолинские вороны», представляю-
щие Боровский район, и  ХК «Атом» из Обнинска.
В этот же вечер (в 21.30) на льду обнинского «Олимпа» состоится тур Всероссий-
ского турнира Ночная хоккейная лига «Любитель 18+». Ермолинский ХК «Хардстрой» 
скрестит клюшки с обнинским ХК «Атом». 
Ждем поддержки болельщиков, болеем за наших, всем спорт!

Уважаемые руководители 
предприятий и организаций 
всех форм собственности!

С 12 по 16 февраля 2024 года бу-
дет проходить обучение руководите-
лей предприятий и организаций всех 
форм собственности, а также сотруд-
ников, уполномоченных на решение за-
дач в области гражданской обороны и 
чрезвычайных ситуаций. 
Обучение проводят преподаватели УМЦ 

ГОЧС Калужской области БЕСПЛАТНО.
По окончании обучения (обучение + за-

чёт) выдаётся удостоверение установлен-
ного образца.
Занятия будут проходить по адресу: 

г.Боровск, ул.Ленина, 26.
МОУ «Средняя общеобразовательная 

школа №1 г.Боровск»
Время проведения занятий – с 09.00 до 

14.05 
Для формирования учебных групп не-

обходимо направить заявки в отдел по 
гражданской и территориальной обороне, 
предупреждению и ликвидации ЧС админи-
страции муниципального образования му-
ниципального района «Боровский район».
Более подробную информацию можно 

получить по телефону 8(48438)4-16-44.

Поздравляем с днём рождения
Валентину Александровну 

Фомкину
Галину Тимофеевну Жукову

Общество инвалидов

Они выживали в осаде
23 января сотрудники ермолинского филиала Центра «Гармония» 
провели для учащихся школы-интерната военно-патриотическую 
беседу «Блокадный Ленинград». Ребята узнали о событиях, кото-
рые происходили с 8 сентября 1941 г. по 27 января 1944 г., ка-
кие тяготы свалились на ленинградцев. Особое внимание уделили 
детям блокады, которые, несмотря на холод и голод, продолжали 
учиться и наравне со взрослыми помогали стране. 
Также ребятам рассказали, как люди защищались от бомбежек 
и артобстрелов.
Кроме того, в ходе встречи поговорили об опасностях, которые се-
годня угрожают нашей стране. О том, как обезопасить свою жизнь 
и жизнь своих родных и близких. 


